



Les collégiens de l'Argentor et les lycéens du lycée Emile ROUX mènent l'enquête ...

publié le 20/03/2018

Le mardi 13 mars 2018, les élèves de troisième ont été accueillis par les lycéens du lycée polyvalent Emile ROUX de Confolens. Dans un premier temps, des élèves de terminale leur ont proposé une visite guidée de l'établissement et les ont ensuite accompagnés au restaurant scolaire pour le déjeuner. Dans un deuxième temps, en début d'après-midi, lycéens et collégiens ont mené des enquêtes policières en anglais par petits groupes.

Un temps important de découvertes, d'échanges et de pratiques en langue étrangère !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.